



GOBIERNO DE
MÉXICO

SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México, martes 20 de febrero de 2024

BOLETÍN CONJUNTO

Inauguran IMSS, Gobierno de la Ciudad de México y Secretaría de Salud Hospital de Tláhuac; beneficiará a 300 mil derechohabientes

- **El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, resaltó la inversión de 756 millones de pesos para este hospital ligero del Régimen Ordinario, que se construyó en 120 días**
- **Martí Batres Guadarrama, Jefe de Gobierno, dijo que en el país se vive un proceso de transformación en materia salud y este hospital forma parte de las acciones en beneficio de 300 mil familias de la zona suroriente de la Ciudad de México**
- **El secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, destacó la importancia de tener unidades que brinden servicios en los tres niveles de atención y resuelvan las necesidades con equipo completo, insumos y personal de salud capacitado**

Autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Gobierno de la Ciudad de México y Secretaría de Salud inauguraron el Hospital de Tláhuac de 102 camas censables y 54 no censables, el cual beneficiará a 300 mil derechohabientes del oriente de la capital y noreste de la Alcaldía de Tláhuac inscritos en el Régimen Ordinario.

Durante la inauguración de este hospital el director general del IMSS, Zoé Robledo, destacó que esta Unidad se construyó en 120 días de los 135 que se tenían proyectados y cuenta con camas de hospitalización, dos quirófanos, Rayos X, tomógrafo, ultrasonido, esterilizadores y la consulta de Urgencias, que es la primera en entrar en funcionamiento.

Resaltó que se invirtieron 756 millones de pesos para su construcción y que permite crecer al Seguro Social en su capacidad de atención en la Ciudad de México.

Zoé Robledo dijo que para cumplir con la indicación del presidente Andrés Manuel López Obrador de construir y terminar obras en salud pendientes, están en operación los Hospitales Generales de Acuña, Atlacomulco, Pachuca, Cuautlancingo, Arandas, Tapachula, Bahía de Banderas, Cuautla, Atlixco y Villa Coapa, que suman mil 110 camas a las que tenía el IMSS en 2018.

Afirmó que están en proceso de construcción ocho hospitales: Zaragoza en Ciudad de México; Tula; San Alejandro; Ticul; Tuxtla Gutiérrez; Navojoa; Ciudad Juárez y Ensenada, que adicionarán mil 356 camas para el Seguro Social antes de finalizar la administración, con una inversión del Plan Nacional de Infraestructura de 5 mil 473 millones de pesos.

“Ahora que el IMSS cumplió 81 años debemos hacer las acciones para garantizar su perduración, su permanencia, crecimiento, fortalecimiento como una institución de aseguramiento, de seguridad social, pero con enfoque de atención médica público, evitar la subrogación, evitar la privatización que fue el proyecto durante muchos años”, enfatizó.

Destacó que este proyecto pudo concretarse en tan poco tiempo gracias a la coordinación con la Jefatura de Gobierno, la Alcaldía Tláhuac, la Secretaría de Salud y el personal del propio Seguro Social, con lo que es posible garantizar una atención oportuna y de calidad.





GOBIERNO DE
MÉXICO

SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Por su parte, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, comentó que la construcción del Hospital Tláhuac forma parte de las acciones que han realizado en beneficio de 300 mil familias de la zona suroriente de la Ciudad de México, como la instalación de la Línea 2 del Cablebús, el Trolebús Elevado y el reforzamiento de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

“Nos da mucho gusto que se esté atendiendo la infraestructura hospitalaria aquí en la Ciudad de México; vamos a tener el apoyo del Gobierno de la República para la transformación del hospital que está en La Pastora, en Cuauhtépec, también una de las zonas más pobres de la Ciudad de México. Y hoy nos da mucho gusto la construcción de este hospital nuevo, no se trata aquí de una reconstrucción, no se trata de la ampliación de un hospital, se trata de un nuevo hospital para la Ciudad de México”, indicó.

Asimismo, señaló que en la capital y en el país se vive un proceso de transformación en materia salud, por lo que reconoció la labor que realizan las autoridades del Gobierno de México.

“Quiero reconocer ampliamente la labor que están realizando, tanto el secretario de Salud, Jorge Alcocer, como el director general del IMSS, Zoé Robledo, y también la labor de quien está al frente del IMSS-Bienestar actualmente, Alejandro Calderón Alipi, con quienes trabajamos. Todas y todos ustedes, personal de este Hospital y también nuestras autoridades de salud, a quienes les decimos a nombre de los habitantes de la Ciudad de México y particularmente de esta región de la ciudad: gracias, gracias, gracias, expresó.

En su mensaje el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, resaltó que esta nueva unidad es considerada un hospital integral, ya que conjuga lo ecológico con el equipamiento, tecnología de vanguardia y personal especializado.

Puntualizó que este año egresaron más de 10 mil nuevos especialistas que terminaron la residencia médica, lo que significa que el gobierno federal ha incrementado la cantidad de personas profesionales de la salud que recibió al principio de la gestión.

Resaltó la relevancia de contar con nuevos profesionales en diferentes especialidades, ya que es importante tener unidades como este Hospital de Tláhuac, que brinden servicios en los tres niveles de atención, que resuelvan las necesidades con equipo completo, con todos los insumos y personal de salud capacitado en los avances de la medicina y desarrollo tecnológico.

Jorge Alcocer Varela hizo un llamado a las y los profesionales de la salud a fomentar la participación de la familia en la prevención y detección oportuna de enfermedades. Además, de continuar contribuyendo a la mejor recuperación del paciente.

A su vez, el secretario del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Arturo Olivares Cerda, expresó que este hospital es el resultado del trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno; indicó que esta obra médica abonará a que los habitantes de la zona sur de la Ciudad de México cuenten con servicios oportunos y con calidad.

Agregó que estas acciones forman parte de las directrices que ha marcado el presidente Andrés Manuel López Obrador para dignificar el sistema de salud y ofrecer a los mexicanos servicios gratuitos, con calidad y en unidades renovadas con equipamiento innovador y personal altamente calificado.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**

SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



**GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO**

En su oportunidad la directora de Prestaciones Médicas del IMSS, Célida Duque Molina, destacó la innovación que se da todos los días en el Instituto, con programas de atención médica como Código Mater para atender emergencias obstétricas, Código Cerebro para pacientes con enfermedad vascular cerebral, Código Infarto con redes de atención con todo el país y los 35 Centros de Referencia Estatal para la Atención del Niño y la Niña con Cáncer en el país.

“Justo esta unidad médica representa un nuevo modelo de atención, único en el que se podrá otorgar atención médica a pacientes que requieran hospitalización en cirugía, Medicina Interna y Urgencias. Además, estaremos llevando a cabo intervenciones quirúrgicas”, dijo.

Señaló que este hospital tiene 102 camas censables, 54 no censables, y se fortalecerá la atención en la Ciudad de México, donde hay casi 3 millones 200 mil derechohabientes; se dará atención a más de 300 mil personas que hoy reciben atención en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 47 de Iztapalapa y el No. 32 de Villa Coapa.

---oOo---

LINK FOTOS

https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/EvZ1M0msX1xOpy5XQDTwNIMB_URScS1duywN1-R2edQDWw?e=9c4BUj

LINK VIDEO

https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/ESreUp2SxiRCh_cyqZmGdgYBXpRpLbL5qW3onXPJAHJyQw?e=TpMWtP